

----- Message transféré -----

Sujet :[!! SPAM] [INTERNET] Consultation ENROBES ACR à EPUISAY

Date :Sun, 26 Nov 2023 19:27:27 +0100

De :Louis-Marie Quédreux

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur,

Habitant à Epuisay depuis ma naissance, c'est à dire maintenant 15 ans, je suis, je l'avoue, complètement décontenancé quant à l'idée malingre d'installer une centrale d'enrobé à chaud à moins de 200m de chez notre maison !

Si habiter à la campagne était jusqu'alors un véritable atout pour notre famille, notamment dû à l'air pur et vivifiant de cette dernière, il faut avouer que respirer des particules toxiques d'une centrale d'enrobé à chaud ferait perdre ce réel plus...

Cela va donc sans dire, je suis absolument contre ce projet, et me battrai corps et âme jusqu'à son annulation définitive !

Respectueusement,

Louis-Marie Quédreux